

NEWS



Kooperation mit dem Landesgymnasium für Hochbegabte

Schüler können Vorlesungen an der Hochschule Aalen besuchen

14.06.2016 | Seit dem Sommersemester 2016 besteht eine Kooperation mit den Studienbereichen Gesundheitsmanagement und Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule Aalen und dem Landesgymnasium für Hochbegabte in Schwäbisch Gmünd (LHG). Diese ermöglicht interessierten und hochbegabten Schülern, bereits während ihrer Schulzeit Vorlesungen zu besuchen und Prüfungen abzulegen.

Mit dem Schülerstudium an der Hochschule Aalen erhalten Schüler Einblicke in das ausgewählte Lehrgebiet und können dadurch ihr eigenes Studienziel festigen. Ganz nebenbei bekommen sie durch Gespräche mit Studierenden der Hochschule das Aalener Studentenleben mit. Nach bestandener Prüfungsleistung erhalten sie eine Bescheinigung – diese können sie beispielsweise als Leistungsnachweis zur Verkürzung ihrer eigenen Studienzeit nutzen. „In diesem Sommersemester freuen wir uns sehr über den Austausch in den Lehrveranstaltungen Marketing und Grundlagen der Volkswirtschaftslehre“, sagt Prof. Dr. Stefan Fetzer, Studiendekan des Studienbereichs Gesundheitsmanagement. „Die Schüler bringen nützliche neue Aspekte in die Diskussion zwischen Dozenten und Studierenden ein. Insofern stellt das Schülerstudium für alle eine Win-win-Situation dar“, betont Fetzer.

Auch im Rahmen des Studiengangs Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule Aalen findet dieses Semester ein regelmäßiger Austausch mit zwei Schülern statt. Sie besuchen die Lehrveranstaltung „Grundlagen der Volkswirtschaftslehre“ und sind begeistert über das Angebot eines Frühstudiums an der Hochschule Aalen: „In der VWL-Vorlesung von Prof. Dr. Christian Kreiß behandeln wir vertieft sehr interessante Themen, für die an der Schule keine Zeit ist. Gleichzeitig können wir bereits Hochschulluft schnuppern“, sagt Jonas Ballweg. Das Frühstudium wird am Landesgymnasium für Hochbegabte darüber hinaus vom Kompetenzzentrum Ökonomische Bildung Baden-Württemberg der Stiftung Würth unterstützt.

Zusätzlich findet jeden Herbst ein Studieninformationstag statt, der speziell auf die Interessen der Schüler zugeschnitten ist. Hier erhalten die Schüler vielfältige Einblicke in die Studienangebote Bachelor Gesundheitsmanagement und Wirtschaftsingenieurwe-

sen. Die Studienbereiche der Hochschule Aalen haben es sich zur Aufgabe gemacht, die „Passgenauigkeit“ von Bewerbern mit dem jeweiligen Studiengangsprofil auszubauen. Sowohl die Studierenden als auch die Dozenten profitieren dadurch von einer hohen Motivation und somit auch von einem lebhaften Austausch in den Lehrveranstaltungen.
